

PRESSEMITTEILUNG

Stuttgart, den 27. Mai 2022

Die Staatstheater Stuttgart danken ihrem Publikum für 80.000€ geleistete Spenden für die Menschen in der Ukraine

Am 24. Februar 2022 begann Russlands völkerrechtswidriger Krieg gegen die Ukraine. Die durch den Angriff verursachte Not der Bürgerinnen und Bürger der Ukraine hat die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Staatstheater Stuttgart bewogen, direkte Hilfe in Form einer Spende zu leisten. Seit Anfang März bitten die Staatstheater am Ende jeder Vorstellung das Publikum, sich dieser Spende anzuschließen.

Seit Beginn des Aufrufs wurden bereits 80.000€ gesammelt. Die Staatstheater danken ihren Besucherinnen und Besuchern für die großzügige Unterstützung dieser Initiative.

Empfänger der Spenden ist die Stuttgarter Hilfsorganisation [STELP e. V.](#), die eine Versorgungsbrücke bis in die Ukraine aufgebaut hat. Die Bedarfe werden im engen Austausch mit der ukrainischen Bevölkerung und den Organisationen vor Ort ermittelt. Die entsprechenden Sachgüter werden aus Stuttgart an die polnische Grenze gebracht und von dort aus in die Ukraine transportiert und dort hingebacht, wo die Not am größten ist.

Vereinsgründer von STELP e.V Serkan Eren: „Gerade merken wir, dass die Spendenbereitschaft für die Ukraine immer mehr abnimmt. Deshalb sind die Spenden, die uns nun erreichen, umso wichtiger. Denn immer noch brauchen die Menschen in der Ukraine unsere Hilfe. Unzählige Zivilist*innen sind in umkämpften Gebieten von der Grundversorgung abgeschnitten. Teilweise verharren sie seit Wochen und Monaten zum Schutz vor den russischen Streitkräften in Kellern. Die Spenden setzen wir zum einen ein, um diese Menschen mit Hilfsgütern zu versorgen. Zum anderen, um die Evakuierungen von vulnerablen Personen aus den umkämpften Gebieten weiter

Geschäftsführende Intendanz

Telefon 0711.20 32 505 // Fax 0711.20 32 500 // vanessa.christodoulou@staatstheater-stuttgart.de // www.staatstheater-stuttgart.de
Die Staatstheater Stuttgart // Oberer Schloßgarten 6 // 70173 Stuttgart

auszubauen. Vielen Dank an die Staatstheater Stuttgart und an ihr Publikum für diesen unglaublichen Betrag an Spenden. Sie machen unsere Arbeit erst möglich!“

Der Spendenaufruf wurde unter dem Motto #StandWithUkraine mit zahlreichen Veranstaltungen unterstützt, die auf großen Zuspruch beim Publikum gestoßen sind. Somit kamen z.B. bei der Drei-Sparten-Benefiz-Veranstaltung am 11. März im Schauspielhaus 8000€ Spenden zusammen und der Kartenerlös der ausverkauften Benefizveranstaltung des Stuttgarter Balletts in Form einer offenen Probe am 9. März erbrachte eine direkte Spende in Höhe von 10.000€. Besonders spendabel zeigte sich das Publikum im Schauspielhaus und im Kammertheater: mehr als 75% der bisherigen Spendensumme kam dort zusammen. Weitere Veranstaltungen, die sich mit der aktuellen Situation in der Ukraine auseinandersetzen, finden weiterhin regelmäßig statt.